

Communiqué

Le 30 janvier 1995

N° 17

LE CANADA DEMANDE INSTAMMENT LA RÉOLUTION PACIFIQUE DU CONFLIT ENTRE LE PÉROU ET L'ÉQUATEUR

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a pressé aujourd'hui le Pérou et l'Équateur de mettre fin pacifiquement et rapidement au conflit frontalier qui les oppose; le ministre a aussi exhorté les deux pays à empêcher toute escalade des tensions.

« Le Canada appuie les efforts de médiation entrepris par les quatre pays garants du Protocole de Rio de 1942 (Argentine, Brésil, Chili et États-Unis), qui avait réglé la question du découpage de la frontière », a déclaré M. Ouellet.

À la réunion du Conseil permanent de l'Organisation des États américains (OEA), aujourd'hui à Washington, le Canada encouragera cette organisation à appuyer les efforts de médiation des quatre pays garants, a indiqué le ministre, ajoutant qu'il louait les efforts du secrétaire général de l'OEA, M. César Gaviria, en vue d'obtenir un cessez-le-feu et de mettre en branle le processus de résolution pacifique du conflit.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

